

Langjähriger Abteilungsleiter Wolfgang Becker verabschiedet



Nach über 47 Dienstjahren wurde Abteilungsleiter und Standesbeamter Wolfgang Becker zum 31. August 2010 in den Ruhestand verabschiedet. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider würdigte die Verdienste des Beamten, der Spuren hinterlassen habe.

Der gebürtige Westpfälzer begann 1963 eine Ausbildung für den gehobenen Dienst in der Kommunalverwaltung bei der Stadtverwaltung Frankenthal. Dort war er dann mit großer Leidenschaft beim Jugendamt tätig. Im Jahr 1979 kam er nach Mutterstadt und war seitdem Leiter der Schul- und Sozialverwaltung sowie Standesbeamter.

Bürgermeister Schneider überreichte dem 65-Jährigen nun eine entsprechende Urkunde samt Präsent und sprach ihm für die in treuer Pflichterfüllung geleisteten Dienste Dank und Anerkennung aus. Er lobte das profunde Fachwissen und die Gutmütigkeit des Beamten. Seine direkten Mitarbeiter honorierten, dass er sie immer zur Selbstständigkeit angeleitet habe. Die Entwicklung besonders öffentlichkeitswirksamer Bereiche wie Kindertagesstätten, Grundschulen, Standesamt und Friedhof, habe er mitgeprägt. Nicht zu vergessen die Seniorenurlaube, die der Amtsrat über viele Jahre organisiert und auch begleitet habe. „Herr Becker, sie waren nicht nur Mitarbeiter, sondern eine Institution“, resümierte der Bürgermeister abschließend.

Den guten Wünschen schlossen sich Beigeordnete, Fachbereichsleiter, Personalrat, Gleichstellungsbeauftragte sowie weitere Kolleginnen und Kollegen an. Volker Reimer dankte auch namens der Vorständekonferenz für die Förderung des Ehrenamtes.

Der Ruheständler zeigte sich gerührt über die vielen Dankesworte und versprach auch weiterhin den Kontakt zur Gemeinde Mutterstadt zu halten. Während früher seine große

Leidenschaft dem Fußball bis hin zur AH-Mannschaft galt, so besucht er heute mit seiner Ehefrau regelmäßig das Palatinum. Dies möchte er auch in Zukunft beibehalten. Gerne komme er aber auch ins Rathaus, sofern seine langjährige Erfahrung gefragt sei, sicherte der Pensionär zu.

Künftig werden die beiden Abteilungen des Erdgeschosses mit Standesamt, Schul- und Sozialverwaltung, Ordnungsamt und Bürgerbüro zum Fachbereich 3 „Bürgerdienste“ zusammengefasst. Fachbereichsleiter wird Rüdiger Geib, sein Vertreter Ralf Waschkowski.

(Amtsblatt vom 09. September 2010)